
議員と語ろう会 実施報告書 

日 時 令和６年 12 月 20 日（金）14：00～15：30 

会 場 湯のまち公民館 

団体名（参加人数） あわら地区保護司会（９名） 

参加議員 卯目（リーダー）、八木、北浦 

【意見交換の内容・所感など】 

 

会長が司会、保護司会の内容の説明を聞く。  

相談日は週３回（月・水・金）湯のまち公民館内サポートセンター  

 

出所者への再犯防止と生活支援が主な仕事。  

現在のあわら市には出所者は少ない。  

全国では福井県は最少で再犯が少ない。  

 

保護司はボランティアがほとんど。家庭にも問題が多い。なかなか心を開いてくれない。  

まずは、人間関係と信頼関係を作ることを心がけている。  

 

薬物、万引、カード問題など、さまざまである。  

 

議員から、保護司の仕事は人に寄り添うことから始まるように思うので、いじめなど相談ご

とにのってあげることはできないのか。学校問題なども。  

 

保護司から、学校には専門の方がいるので、また分野も違うから、少し難しいかもしれない。

家庭問題などもあるので。ただ、いいことだとは思う。考えてもいいかもしれない。  

 

社明運動などにも関わっている。  

 

保護司はあくまでも守秘義務があり、なかなか公に一般論として語れない部分もある。  

 

【所感】 

初めて、詳しいお話を聞くことが出来たのは大変嬉しかった。長い方では約 30 年近く続けて

いらっしゃる方もいて、外見からはなかなかわからないが、出所者の方との目に見えないふ

れあいがあった。また心の支えとして、後押しをしている方々に尊敬の念を抱いた。  

 

令和６年 12 月 26 日 

 

あわら市議会議長 様 

 

作成者 卯目 ひろみ  


